Atletas de nueve equipos participaron en la prueba de cross disputada en Esmelle

Ferrol (Redacción). El pasado domingo se disputó en el pinar de Las Cabazas, en Esmelle, un control federado de cross en el que tomaron parte atletas de nueve equipos, Concepción Arenal, Montefaro, Ría de Ferrol, Narón, Cervás, lestonnac, Nebrija Pardo Bazán, Atletismo La Coruña y Atlética do Sil.

La prueba fue presenciada por más de medio millar de aficionados en una mañana de cielo cubierto y una temperatura de diez grados,

Los tres primeros clasificados en las diferentes categorias fueron los siguientes;

En alevines mujeres, la primera posición fue para Eva Fernández, seguida por Gloria Teijeiro y Vanesa Ferreño. Por equipos, Ría de Ferrol, Atletismo Narón y Nebrija Pardo Bazán. En alevines hombres, Sergio García, Himar Beltrán y José García. Por equipos, Atletismo Narón, Ría de Ferrol y Nebrija Pardo Bazán.

Por lo que se refiere a los infantiles mujeres, Mónica Tizón, Monserrat Pereira y Vanesa Ló-

Por equipos, Ría de Ferrol, Atletismo Narón y Concepción Arenal. En infantiles hombres, Adrián López, Ignacio Gómez y Francisco Ferreiro. Por equipos, Ría de Ferrol, Concepción Arenal y Atletismo Narón.

En cadetes mujeres, Dina Asensio, Rocio Rodriguez y Mónica Yáñez. Por equipos, la primera posición fue para la Agrupación Deportiva Atletica do Sil, seguida por la Sociedad Deportiva Montefaro.

Ya en juniors mujeres, Julia Teijeiro, Fátima Martínez y Sonia Martínez. No hubo clasificación por equipos.

En cuanto a los cadetes hombres, Angel Veiguela, Rubén Pereira y Rubén Ramos. Por equipos, la primera posición fue para el Ría de Ferrol, seguido por el Atletismo Narón y el Sociedad Deportiva Montefaro.

Por último, en la competición juniors, promesas y seniors masculinos, la primera posición fue para Esteban Rioseco, seguido por David Espiñeira y Antonio Vázquez. Los tres atletas del Ría de Ferrol, que fue también el primero en la clasificación de equipos.

Juan José Sabín Pantín, fue quien actuó en esta prueba como juez árbitro. La organización de la competición de cross, corrió a cargo de la Delegación Ferrolana de Atletismo.